

Fecha: 20-01-2026
Medio: El Divisadero
Supl.: El Divisadero
Tipo: Noticia general
Título: Conaf envía brigadas a Concepción para reforzar combate de incendios forestales

Pág. : 3
Cm2: 327,1
VPE: \$ 454.274

Tiraje: 2.600
Lectoría: 7.800
Favorabilidad: No Definida

Conaf envía brigadas a Concepción para reforzar combate de incendios forestales

En el marco del refuerzo interregional para el combate de incendios forestales, Conaf Aysén, dependiente del Ministerio de Agricultura, trasladó a dos de sus brigadas hasta Concepción durante la noche del sábado, con el objetivo de fortalecer las labores de emergencia en la zona centro-sur del país.

El operativo se concretó a las 23:30 horas, mediante un avión KC de la Fuerza Aérea de Chile,



Dos brigadas de la región fueron trasladadas durante la noche del sábado en una aeronave de la Fuerza Aérea de Chile, como parte del refuerzo interregional dispuesto para enfrentar los incendios forestales en la zona centro-sur del país.



con salida desde el sector Nire 1, permitiendo el rápido desplazamiento del personal especializado hacia la zona afectada.

Se movilizó personal de las brigadas de Mañihuales (Nire 31) y Coyhaique (Nire 41), compuesto por seis brigadistas, tres jefes de brigada (bravos), una manipuladora de alimentos -quien apoyará las labores logísticas durante el despliegue- y dos técnicos.

Este refuerzo interregional responde a la necesidad de fortalecer las capacidades operativas en terreno y refleja el compromiso de Conaf por apoyar de manera coordinada el combate de incendios forestales a nivel nacional, priorizando la protección de las personas, los ecosistemas y la infraestructura.